

L'éducation des handicapés, une priorité pour Cuba



La Havane, 1er avril, (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a confirmé que l'enseignement spécialisé pour les enfants et les adultes handicapés mentaux et moteurs est une priorité dans notre pays.

La ministre a fait ces déclarations au sujet de l'inauguration, prochainement d'une nouvelle école de ce genre à Santa Clara, une ville du centre de notre île.

Elle a rappelé qu'un réseau de 347 écoles spécialisées assure l'enseignement des personnes handicapées dans tout le pays mais que des enfants et des jeunes handicapés physiques font leurs études dans d'autres établissements scolaires du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187278-leducation-des-handicapes-une-priorite-pour-cuba>



Radio Habana Cuba